
◇公民館
・館長,主事,公民館員

・分館主事

　はい、どうもこんにちは！　稲葉本家吟松亭の「いちごぼたもち」はあんこよりきな
粉派の、事務局長の島貫です。苺のある時期限定だそうなので、食べれるときにぜひ！
　今回は新年度一発目なので、多くの方のお名前を紹介しています。間違えないように
とても注意しながら編集していますが、何度見ても不安になります(;^_^A　
　家を出る時の「ストーブ消したっけ」「電気消したっけ」のように…
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◆本年度、こちらの方々にお世話になります(敬称略で紹介)
◇役員
・会長,部長

久美浜一区自治会だより

会　　長：谷口 潔(西本町)
振興部長：井藤 和雄(東本町)

副会長　&十楽区長：原 久
公民館長&栄町区長：吉岡 弘志

事務局長：島貫 雄介(十楽)

向町区長：古嶋 利彦
土居区長：尾崎 貴博
新町区長：武藤 哲也

十楽区長　：原 久
東本町区長：仲田 博紀
新橋区長　：井戸﨑 秀之

仲町区長　：村岡 義孝
西本町区長：谷口 雅昭
栄町区長　：吉岡 弘志

公民館長：吉岡 弘志(栄町)
公民館員：泉 保(東本町)　本田信一(新橋)

公民館主事：眞柴 友輔(新町)
スポーツ推進委員公民館員：島貫 雄介(十楽)

大谷 証(向町)
友松 祐樹(西本町)

奥本 哲也(十楽)
山口 恭平(新町)

岡田 隆介(仲町)
吉澤 和久(新橋)

尾崎 大輔(土居)
小國 達也(栄町)

吉田 和也(東本町)

中田 敏博(向町)
和田 博次(西本町)

山下 裕史(十楽)
黒﨑 照﨑正(新町)

山口 善裕(仲町)
神木 栄作(新橋)

真鍋 茂男(土居)
山﨑 勇(栄町)

谷口 悟(東本町)

◆十楽の護岸工事が完了しています！
以前から浸水対策として要望していた護岸の工事が完成しました。

・監査委員：東　哲(土居)　　本田　信一(新橋)
・区長

◇振興部
・振興部長

井藤和雄：(東本町)
・副部長

振興部副部会長(移住,空家)　　：友松 祐也(西本町)
振興部副部会長(七夕まつり) 　：中道 利之(東本町)
振興部副部会長(まち,森づくり)：東 哲(土居)

・振興部員

・NPOわくわくする久美浜を作る会
　磯田 保男(十楽)　　井蓋 啓一(土居)
・観光協会
　大場 耕作(土居)　　池田 正博(東本町)
・農会
　谷口 雅昭(西本町)　竹中 峰明(新町)

◇その他
・秋祭り委員：田中 博男(向町)　中道 佑樹(東本町)
・山林委員　：委員長：篠田 育夫(西本町)
　　　　　　　委　員：永井 弘孝(土居)　池田 正博(東本町)　吉田 志郎(東本町)
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◆ちっちゃな子供達が遊べる時間(子育てサロン)
　先輩ママの方が一緒に遊んだり、絵本の読み聞かせをしてくださります。
　同世代の子供を持つ保護者さん同士で話せる時間にもなると思います。
　申し込み不要ですし、ぜひお越しください！

・日時,場所：5/16(月)10:00～11:30　東本町公民館
・連絡先：一区公民館長　吉岡（TEL:090-3351-1136）
・中止の場合：中止になる場合は前日に、東本町公民館にお知らせを貼ります。

◆自治会だよりWEB版！
　　検索「久美浜一区自治会だより」　

◆久美浜一区HP
　　検索：「久美浜一区」
 

◆「腰が痛くて大変…」をサポート！
　腰痛や肩こりなど、身体の不調で不便を感じておられる方に向けて、
　鉄人トレーニングジムは、個別相談(無料)を行っています。
　話すだけでスッキリすることもありますので、お気軽にどうぞ！

・TEL：0772-82-1638　　　　・定休日：5の倍数の日
・場所：栄町 ※こちらは有料広告欄です。掲載のお問い合わせは福祉センターまで。

◆一区内の横断歩道のお話を二つ。
◇きれいになったんですが、気づかれました？

　道路の塗装は年月が経つと劣化により目立ちにくくなってきます。
　このようなインフラの改善に向けては、行政への要望を毎年各区から行ってまして、横断歩
道など、複数区にまたがったり重なったりすることは、自治会で要望しています。
　昨年度、横断歩道塗り替えの要望を行い、特に見えづらくなっていたところが実施につなが
りました。ぜひ通りがかりに意識してみてください。

◇新しくできたところもあります。
　新町区では、新たに横断歩道ができたところがあります。
　小学生や保育園の方がよく通る場所でもあるということで、
要望があっての実現となりました。

　※新しくできた場所⇒

◆西本町の護岸工事が完了しています！
　こちらの護岸も、以前から要望をあげていたもので工事も完了しています。
　暖かくて薄い服装でも外で過ごせるぐらいになった今の時期
なら、散歩にぴったりかもしれませんね！梅雨に入ったら傘が
いりますし、夏は暑すぎて、ですし…。
　海や山を見ながらの散歩は目にもいいですし、スマホやパソ
コンをよく見ている方はぜひ、景色を楽しみながら一区内をぷ
らっと歩いてみてください！


